

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。

今週は卒業式予行がありました。朝早くからあつという間に体育館に椅子を並べ、「椅子が汚れているので、雑巾で拭いていいですか?」と細かいところにも気遣いができる5年生になりました。先月の6年生を送る会では趣向を凝らしたブースの数々に驚きました。魚釣りゲームでは、磁石を釣り竿に付けそうところをあえて魚に付けるというアイデア。お化け屋敷では、真っ暗な中で体を探すという無茶ぶり。本当に怖くて泣いちゃう子もいましたね。迷路では、毎回コースを変えるこだわり、難易度高めでしたね。射的では、外側の方が得点が高い的に一瞬困惑しましたが、狙いを定めるのが意外と難しい。どのブースも工夫が施されていて興味深いものばかりでした。6年生からも「面白かった」と大好評でしたね。頑張ったね、5年生!!

いつもの縦割り活動のときには6年生が下級生を気遣う姿をたくさん見てきましたが、この日は「今日は6年生が主役だから」と言って6年生を優先してゲームへの参加を促す4年生の姿がありました。心がしっかりと育っていますね、4年生!!

「今日は3年生と6年生が遊ぶ日です」と放送があって、お昼休みに楽しそうに遊ぶ姿に嬉しくなりました。6年生とのお別れ会も、上手な司会進行に、とっても可愛い歌の贈り物、振りの付いた『虹』は1・2年生の一生懸命な可愛らしさも相まってとっても感動的な贈り物になりました。3年生を中心にとってもとっても素敵な会になりましたね。3年生の企画力・実行力に感心しました。すごいね、3年生!!

各学年がしっかりと成長していることを実感できる3学期ですね。6年生が安心して卒業できるように頑張ってくれていましたね。ありがとう。

そして、先週の6年生から下級生へのメッセージは、それぞれに大切にしてきたキーワードがちりばめられていて、6年間の生活を振り返った熱い想いが伝わってきました。生の声だからこそ伝わるものがありました。本当にありがとうございました。ゆっくり読みたいという人もいますので、6年生に打ち込んでもらった原稿をHPに順次掲載しています。覗いてみてくださいね。

さあ、いよいよ来週は卒業式です。6年生の登校は残すところあと2日!!最後まで全力投球~~~~!!

そんな6年生の皆さんに最後のメッセージです。今年は中学校3年生が制服の説明に来てくれました。覚えていますか?皆さんが3年生の時の6年生ですね。制服検討にかけた想いを熱く語ってくれました。そして、中学校生活についての質問にもフランクに答えてくれましたね。新しい環境に飛び込むのは誰でも不安に思うものです。その不安を少し和らげてくれたのではないのでしょうか? そうやって、小学校と中学校の垣根が小さくなっていったらいいなと思います。そして、小学校の素晴らしさは「なかよし共遊」をはじめとする縦割り活動、1年生を迎える会も6年生を送る会もそうですね!!みんなが楽しめる遊びを考えて、その幸せな時間を共有していること。みんなの笑顔が輝いていること。自分たちで企画・運営できること。本当に素晴らしいと思います!!実は皆さんの先輩たちが、犬飼中でも「全校生で思いっきり遊ぼうという時間を作ってください。」という提案があって、2年前から「Long 昼休み」が始まりました。4月からピカピカの1年生になりますが、6年間で培った力を存分に発揮してほしいと思います。中学校での学習の習得には今まで以上の努力を必要とされますが、だからこそ『学校は楽しくするところだ!!』ということをお忘れなく。自分たちの手で学校を創っていくことを。今年1年だけでも校長先生の「自分の心を強く育てる」「失敗を恐れずにたくさん挑戦する」「目標を立てて頑張る」を合言葉に頑張ってきましたね。1年生だけど義務教育7年生です。自分の強みを生かして、充実した生活を送ってくださいね。それでは Congratulations!! Good Luck!!